

Autores

Celso Medina. Doctor egresado de la Facultad de Filología Hispanoamericana de la Universidad de Salamanca. Profesor jubilado del Instituto Pedagógico de Maturín (Universidad Pedagógica Experimental Libertador). Poeta y editor de revistas. Profesor invitado del Postgrado en Letras de la Universidad Federal de Amazonas.

Luis Malaver. Poeta, narrador e investigador literario. Profesor de la Universidad de Oriente, en la Isla de Margarita.

Gustavo Luis Carrera. Narrador, ensayista y crítico en temas de literatura, tradiciones populares y educación. Doctor en Letras por la Universidad Central de Venezuela. Profesor titular de la Universidad Central de Venezuela, donde fue director-fundador del Instituto de Investigaciones Literarias. Rector de la Universidad Nacional Abierta. Director-fundador de la Fundación del Libro (Fundalibro) y creador del Sistema Nacional de Simposios de Docentes e Investigadores de la Literatura Venezolana. Individuo de Número de la Academia Venezolana de la Lengua.

Nelson Guzmán. Poeta, ensayista y novelista venezolano. Doctor en Filosofía (Universidad de París 8) y doctor en Ciencias Sociales (Escuela de Altos Estudios en Ciencias Sociales). Profesor asociado del Doctorado en Ciencias Sociales y coordinador de la Unidad de Investigación sobre Hermenéutica y Filosofía del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Central de Venezuela (UCV).

Gabriela Teresa Ortega. Licenciada en Letras (Summa Cum Laude) egresada de la Universidad Central de Venezuela. Entre 2018 y 2019 fue pasante de investigación en el Departamento de Teoría y Crítica Literarias de la Escuela de Letras de la misma universidad, además de desempeñarse como promotora de lectura en la Fundación EON (Caracas). Profesora asistente de lengua española en Saint-Pourçain-sur-Sioule (Francia) y en la Escuela de Letras de la UCV, donde imparte cursos sobre mitología y literatura.

Luis Gómez Sánchez. Matemático y crítico literario. Profesor jubilado de la Universidad de Oriente.

Jesús Alberto Guevara Febres. Historiador y cronista. Premio Nacional de Historia en 2023. Cronista de la ciudad de Caicara, Venezuela.

Fidel Flores. Poeta, antropólogo, profesor universitario y editor.

Nancy Cordero Gutiérrez. Profesora de inglés como lengua extranjera. Diplomada en Traducción, Psicología Positiva y Escritura Creativa. Diplomada en Coaching Organizacional y Life Coach. Líder del Programa ULab del MIT. Profesora titular adscrita al Departamento de Inglés de la Universidad Metropolitana.

Carlos Baptista. Poeta e investigador literario. Doctor en Ciencias Humanas, con especialización en Semiótica de la Cultura. Profesor de la Universidad de Los Andes.

Carlos Antônio Magalhães Guedelha. Posdoctorado en Literatura por la Universidad de Brasilia (UNB); Doctorado en Lingüística por la Universidad Federal de Santa Catarina (UFSC), con área de concentración en Teoría y Análisis Lingüístico. Doctorado realizado con beca parcial de la Fapeam; Maestría en Sociedad y Cultura en la Amazonía por la Universidad Federal del Amazonas (UFAM), con enfoque en estudios literarios en la Amazonía.

Cacio José Ferreira. Doctor en Literatura (Universidad de Brasilia). Profesor Adjunto de la Universidad de Brasilia (UnB). Líder del grupo de investigación Estudios de Haikai: Lirismo, Haicaístas y Campo Literario (Universidad Federal de Amazonas). Miembro de los grupos de investigación Estudios Asiáticos (UnB) y Estudios Otomanos: Archivo, Obra, Campo Literario (UnB).

Allan Nywner. Doctorando en Letras (UNICENTRO). Máster en Letras – Estudios Literarios (UFAM). Miembro de los grupos de investigación: Estudios de Haiku: Lirismo, Haikuistas y Campo Literario (UFAM), Estudios Japoneses (UFAM) y Estudios Literarios: Teoría, Crítica y Enseñanza (UNICENTRO).